## Bahnlärm – es geht mit dem Manteuffel zu



Gisa Hoelscher (vorne) und weitere Anwohner der Manteuffelstraße im Fesenfeld interessieren sich für die Geschichte ihres Quartiers. Die Dokumentation, die auf dem Straßenfest zu sehen war, soll zu einer kleinen Broschüre werden.

Fesenfeld (mf). In Manteuffels Namen wird es eine kleine Broschüre geben: Anwohnerinnen und Anwohner der nach dem Adeligen benannten Straße im Fesenfeld haben sich mit der Geschichte ihres Quartiers beschäftigt. Auf dem Straßenfest waren Ergebnisse ihrer Recherchen zu sehen. Und es soll mehr daraus werden.

Was die Nachbarn der Bahn aktuell stark beschäftigt, ist der Lärm, dem sie ausgesetzt sind und der noch zunehmen wird. Dagegen wehren sie sich. Seite 4

1 von 1 09.10.2012 12:22